

No es una coincidencia que el esclarecimiento y fortalecimiento de la perspectiva socialista del joven Marx coincida con el levantamiento de los tejedores de Silesia en 1844; el primer movimiento revolucionario del moderno proletariado alemán.

Naturalmente ese desarrollo se produce, también ideológicamente, de acuerdo a las formas alemanas. Así aparece la cosmovisión de la Revolución proletaria primero bajo una forma nacional. Esto significa concretamente, que el punto de partida político es el radicalismo democrático-revolucionario anterior a la Revolución del 48, y que el camino ideológico comienza con la crítica y la transformación de la dialéctica idealista de Hegel y alcanza su superación revolucionaria en el materialismo comunista lógico-materialista. Esto es algo que se produce específicamente dentro de los marcos de la filosofía alemana y bajo la influencia de un pensador alemán: Ludwig Feuerbach.

EL DESARROLLO FILOSÓFICO DEL JOVEN MARX

GEORG LUKÁCS



<https://elsudamericano.wordpress.com>



La red mundial de los HIJOS de la revolución social